
Beschluss: 
 
Auf Nachfrage von Ratsherrn Ruge nach dem Beschluss des zuständigen Fachausschusses 
weist der Ausschussvorsitzende darauf hin, dass einige vorläufige Auszüge als Tischvorlage 
vorliegen. Er regt an, die Vorabauszüge aus den Fachausschüssen zukünftig rechtzeitig vor 
der Hauptausschusssitzung per E-Mail an die Ausschussmitglieder zu versenden. 
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber erläutert, durch die Umstellung im Sitzungszyklus hätten die 
Fachausschüsse erst wenige Tage vor dem Hauptausschuss getagt, eine frühere Versendung 
der Auszüge sei daher nicht möglich gewesen.  
Es besteht Einigung darüber, dass hierzu weiterer Abstimmungsbedarf notwendig ist. 
 
Ratsherr Kühl bittet die Verwaltung um Berichterstattung zur Umsetzung der aufgeführten 
Maßnahmen der Sportförderung unter Prüfung der jeweiligen Verwendungsnachweise durch 
den Fachdienst Rechnungsprüfung. 
 
Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage einstimmig zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


